

MS-Aktuell Weihnacht 2025

Liebe MS-Betroffene, Mitglieder, Freunde und Sponsoren,

am 13. Dezember fand die Weihnachtsfeier unseres MS-Vereins statt. Zur Überraschung aller besuchte uns das Büchenbacher Christkind in Begleitung von drei Engeln. Mit einem Prolog aus dem goldenen Buch wurden alle auf das Weihnachtsfest eingestimmt.



Das Christkind mit ihren drei Engeln



Jeder Gast bekam ein Weihnachtsgeschenk durch das Christkind und durch die Engel überreicht. Mit Kaffee, Christstollen und Kuchen wurde gefeiert. Die Vorstände Dr. Hans-Jörg Wiedemann und Roland Dressel erinnerten an die vorweihnachtliche und besinnliche Zeit umrahmt von gemeinsam gesungenen Liedern. Dabei wurde Gerlinde Regensburger für die Leitung der Betroffenengruppe, allen Helfern und Sponsoren herzlich gedankt.

Es heißt: zur Weihnachtszeit werden Wünsche wahr! Darum wünsche ich allen Betroffenen, Mitgliedern, Sponsoren und Helfern Glück, Zufriedenheit und Gesundheit sowie ein gutes Neues Jahr!

Kaum geht das Jahr zur Neige, stehen schon wieder neue Termine und Treffen an:



Termine zum Vormerken:

17.01.2026 „Schallplatte - mehr als Musik mit Martin Arold“
21.02.2026 Ein zauberhafter Nachmittag – mit Zauberer Sebastian Lehmeier

Weitere Informationen erteilt gerne:

Gerlinde Regensburger, Tel. 09179/97983, E-Mail g.regensburger@hotmail.de
Gabriele Gräter, Tel. 09171/8358002, E-Mail graeter@ms-unterstuetzung.de

Mit weihnachtlichen Grüßen
Euere Marta Dressel, Schriftführerin

Hallo zusammen,

auch ich möchte mich den Worten und Wünschen von Marta anschließen. Lassen wir uns trotz teilweise ungesunden Weihnachtsstress (Einkaufen, Essen, Getränke, Geschenke, Einladungen usw.) nicht ganz vergessen: Weihnacht – ein Heiland ist für uns geboren; lasst uns dies entsprechend feiern. In diesem Sinne: **FROHE WEIHNACHT**

Euer 2. Vorstand ROLAND DRESSEL



Was ist Weihnachten?

Liebe Freunde und Mitstreiter!

Was ist Weihnachten? Ein Fest, das einmal im Jahr die Geburt Jesu feiert. Ein Fest in der dunklen Jahreszeit mit leuchtenden Lichtern, und dieses Licht symbolisiert, dass in Jesus Gott in das Dunkle hineinscheint, sich mit uns Menschen verbindet. Ein Familienfest, zu dem man sich beschenkt, weil man beschenkt wurde von Gott.

Ja - und doch erwische ich mich immer öfter dabei, dass sich Weihnachten für mich ausdehnt auf das ganze Jahr: Wenn nach einer Auseinandersetzung plötzlich Worte der Versöhnung gefunden werden können. Wenn eines meiner Leih-Enkelkinder mich mit glänzenden Augen anstrahlt. Wenn jemand einen einsamen Menschen in der Nachbarschaft besucht. Wenn einem völlig fremde Menschen nebenbei etwas Freundliches sagen. Wenn jemand einen Obdachlosen in der Innenstadt anlächelt.

Wenn jemand einem herumirrenden Fremden den Weg erklärt. Wenn jemand Jugendliche beruhigt, die von der Schule und von den Eltern gestresst sind. Wenn jemand sich Zeit nimmt und ein Ohr hat für Trauernde. Wenn jemand ein weinendes Kind tröstet. Wenn jemand einem alten und gebrechlichen Menschen über die Strasse hilft. Wenn jemand Kuchen für die Kollegen backt. Wenn jemand sein Essen mit Hungernden teilt. Wenn jemand suchende Menschen segnet. Wenn jemand ein Gebet spricht für alle, die es brauchen. Wenn ich in schwierigen Situationen manchmal unverhofft merke, dass wichtige Menschen da sind. Wenn ich durch all diese menschlichen Begegnungen manchmal nur kurz die Nähe Gottes hindurchspüre, die sich im Kleinen und manchmal auch in dunklen Momenten Bahn bricht. Wenn sich in kleinen Momenten „Himmel und Erde berühren“.

Dann ist für mich Weihnachten! Denn ich meine, dadurch wäre die Welt, die eben noch dunkel war, schon ein wenig heller. Und dazu kann ein jeder von uns, je nach seinen Gaben und Talenten selbst beitragen.

Ich wünsche allen ein frohes und besinnliches Weihnachtsfest, viele glückliche Stunden im Kreise eurer Liebsten, Freunden und Bekannten, einen Guten Rutsch ins Neue Jahr und vor allem Gottes reichen und unerschöpflichen Segen auf all euren neuen Wegen, die wir immer wieder erwartungsvoll und neugierig gehen dürfen.

Dr. Hans-Jörg Wiedemann, 1. Vorstand des Vereines

WICHTIG

Podcast-Interview über „**Glücklich und fit im Alter**“ geplant.

Was brauchen wir, um uns für glücklich und fit zu fühlen? Auch ehrenamtliche Tätigkeit trägt ja auch zu Glück und Zufriedenheit bei. Denn es tut gut, ist sozial und menschenfreundlich, sich mit seinen Talenten zum Wohle anderer einzusetzen. Auch bei uns im Verein werden immer Freiwillige gesucht. Näheres und auch ein Aufnahmeantrag unter www.ms-unterstuetzung.de bzw. Direktkontakt unter

info@ms-unterstuetzung.de.

Gerne können Sie uns auch mit einer Spende überraschen auf unser Konto bei der VR-Bank Mir Mitte, DE09 7656 0060 0000 3606 00, GENODEF1ANS. Einen entsprechenden Beleg dafür erhalten Sie von uns.

Himmlischer Besuch bei Weihnachtsfeier

Am 13.12.25 fand im festlich geschmückten Gemeindesaal wieder unsere beliebte **WEIHNACHTSFEIER** statt. Die Vorstandschaft konnte viele Mitglieder / Sponsoren begrüßen, der Saal war bis auf den letzten Platz gefüllt.

Herr Dr. H.-J. Wiedemann ging in seiner Ansprache intensiv auf den eigentlich weltweiten Sinn einer Weihnacht, bezogen auf das Gotteswort und den leider derzeit sehr vielen negativen Situationen wie Kriege, sprich Frieden auf Erden ein. Er bedankte sich auch bei den Sponsoren und den ehrenamtlichen Helfer/innen für die wieder enorm geleistete tatkräftige Unterstützung. Er hob hervor, dass nur dadurch die zahlreichen Aufgaben einer Betreuung und Beratung, interner Veranstaltungen (wie Monatstreff / BT-Gruppe, Vorträge, Ausflüge, Dorfweiher- und BMW-Oktoberfest) seitens des MS-Vereines durchgeführt und ermöglicht werden können. Die Gäste selbst wurden wie immer mit guten Kuchen / Stollen / Kaffee und Kaltgetränken bestens versorgt. Man konnte sich wieder einmal dabei gemütlich, harmonisch unterhalten und austauschen.

Der 2. Vorstand Roland Dressel hatte für die Anwesenden noch eine Überraschung parat. Er wollte nämlich endgültig die Frage (auch aus seiner eigenen Kindheit) klären: gibt es nun ein **CHRISTKIND ja oder nein**. Da wurden wir alle angenehm überrascht – plötzlich inmitten der Feier stand nämlich wahrhaftig das Christkind mit ihren drei wirklich süßen Engelein vor der Türe und präsentierte Ihre großartige himmlische Weihnachtsansprache – anschließend verteilten diese Himmelsboten noch für jeden Gast ein Geschenk. Es war einfach wunderbar und wir wurden alle in unsere Kindheit regelrecht zurückversetzt.

Die Weihnachtsfeier endete mit einem gemeinsamen Abendessen bei „unserem kleinen ITALIENER“ in der Turnhalle. FAZIT: es war wieder einmal eine sehr harmonische Weihnachtsfeier unter unseren MOTTO: MS – einfach dazu gehören.

Ich wünsche Ihnen Allen eine besinnliche und FROHE WEIHNACHT – schenken wir uns dabei Zuneigung, Wärme und weiterhin die Bereitschaft, ehrenamtlich zu helfen.

Marta Dressel, Schriftführerin

